

## Dévotion à Notre-Dame

— du —

# Très Saint Sacrement

### MERVEILLEUSE PROTECTION



UNE communauté religieuse était dans une situation pécuniaire des plus pénibles. Elle avait à payer chaque année de très forts intérêts par suite d'un emprunt qu'elle avait été obligée de contracter et n'avait presque pas de ressources assurées. De lourdes charges inhérentes aux différentes œuvres de la maison, et des impôts écrasants, augmentaient encore les difficultés. — Une nouvelle Supérieure venait d'être élue. Dans son désir de procurer la gloire de la Très Sainte Vierge, elle avait eu la pensée de faire poser une pierre sacrée à l'autel de Notre-Dame du Très St Sacrement élevé dans la chapelle, et demandé à l'Aumonier d'y célébrer pour la première fois la Ste Messe le jour de l'Immaculée Conception, le 8 décembre 1909.

Devant la gravité des circonstances, la Supérieure, pendant la célébration de cette messe, s'adressant en toute confiance et simplicité à sa bonne Mère du ciel, lui exposa le poids que le gouvernement de cette maison faisait peser sur ses faibles épaules, et combien tant de soucis matériels rendaient difficiles la vie intérieure et l'observance religieuse ! Elle sollicita Marie d'alléger sa charge et de lui faire sentir sa protection dans un bref délai, qu'elle la pria de ne pas prolonger au-delà du 8 décembre de l'année suivante. Et pour preuve que sa prière avait été entendue, elle demanda de trouver dans le tronc de la Ste Vierge, où l'on ne mettait presque jamais rien, une pièce d'or ou un petit billet de